

18. September 2017



Ja zur Ernährungssicherheit

Die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) sagt «Ja» zum Bundesbeschluss über die Ernährungssicherheit. Der zur Abstimmung stehende Gegenentwurf zur Initiative «Für Ernährungssicherheit» ist auf die gesamte Wertschöpfungskette ausgerichtet. Die neue Verfassungsbestimmung stellt die Ernährungssicherheit auf drei Pfeiler. Sie stärkt den Schutz des Kulturlandes, den stabilen Handel und einen schonenden Umgang mit Lebensmitteln mit einer deutlichen Verringerung von Lebensmittelabfällen. Zudem stellt diese Vorlage sicher, dass die landwirtschaftliche Produktion die natürlichen Ressourcen erhalten muss. Aus diesen Gründen steht die SP AI hinter diesem ausgewogenen Kompromiss.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister

Erich Kiener, Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)

info@sp-ai.ch